
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 総

出 席 義 務 会

出 席

欠 席

出 席

通 算 出 席 率 （ ８

２０１

地区ガバナー

＜司会進行＞

ロータリーソング・

ソングリーダー・・

メークアップ・・

出席報告 

  
会 員 総

出 席 義 務 会

出 席

欠 席

出 席

通 算 出 席 率 （ ８

RI

イアン

２０１７年（平成

地区ガバナー：吉田

＜司会進行＞ 櫻井 浩一

ロータリーソング・「君が代

ソングリーダー・・宮城 

メークアップ・・・小底 

 

会 員 総 数  

出 席 義 務 会 員 

出 席 数 

欠 席 数 

出 席 率 

通 算 出 席 率 （ ８ 月 ）  

RI 会長： 

イアン H．S．ライズリー

平成２９年）

吉田 雅俊氏「感動と調和」

浩一 

君が代」「四つのテスト」

 早人 

 厚子(計 1 名

４０

３９

２６

１３

６６．６７

６６．６７

．ライズリー 

）８月１６

雅俊氏「感動と調和」

」「四つのテスト」 

名) 

４０名 

３９名 

６名 

１３名 
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例会日
例会場
事務局

 

 

１６日（水） 

雅俊氏「感動と調和」 

●クラブテーマ

・本日より八尾

             

・子供のデビューを祝い！

・今西さん入会おめでとうございます。

RC

 

  

例会日 水曜日
例会場 アートホテル石垣島（
事務局 〒907

TEL/FAX
http://ishigaki
E-mail

  

 第６回 

（今月のロータリーレート：

●クラブテーマ

本日より八尾

永くご指導の程、宜しくお願い申し上げます。

             

子供のデビューを祝い！

今西さん入会おめでとうございます。

RC を盛り上げて下さい。

 

BOX   

コイン   

水曜日 12：30～
アートホテル石垣島（

907-0013 石垣市浜崎町
TEL/FAX（0980）
http://ishigaki-rotary.jimdo.com

mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

 例会 （通算

本日のにこにこ

（今月のロータリーレート：

●クラブテーマ 「絆とおもいやり

本日より八尾 RC より移籍させていただきました。末

永くご指導の程、宜しくお願い申し上げます。

                        

子供のデビューを祝い！ 

今西さん入会おめでとうございます。

を盛り上げて下さい。    

  ￥ 6,000 

  ￥ 7,785 

 

合  計 

～13：30  
アートホテル石垣島（0980）83

石垣市浜崎町 1
）83－2917 
rotary.jimdo.com

ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

通算２７５

本日のにこにこ

（今月のロータリーレート：1 ㌦

絆とおもいやり

より移籍させていただきました。末

永くご指導の程、宜しくお願い申し上げます。

           （

子供のデビューを祝い！        

今西さん入会おめでとうございます。

を盛り上げて下さい。        

 （累計￥
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より移籍させていただきました。末
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今日は委員会の方針のご説明と言う事で、多く

のメンバーにお集まりいただき、ありがとうござ

います。7

間に 1 ケ月が過ぎたな

回理事会も

と充実した会が進められるのかなと

力を借りながら

今日の理事会で思いました。最初にご挨拶したよ

うにロータリーはみんな

くなるためのアイディアを色々頂いて、そういう

輪、絆が一番大事ではないかと、お話させていた

だきました。ぜひご意見をどんどん上げてもらい

たいし、そして

きたらいいなと、改めて感じている次第でありま

す。 

本当に 1

毎年 9 月に決算なんですが、この前終わったと思

ったら、あと

年 1 年が短い。最近は自分が何才か、考えないよ

うにしてい

るというふうに思うと、気分的には全然変わって

いないんですが、動けると頭では思っても、絶対

思う通りには行かないです。

すが、人に会ったり、

らったり、いろんな物を見たり、聞いたりして、

自分の中の引き出しの中に入れて行く

年を重ねる

りもしています。

今日は私のラインの友達から

られてきて、また新しい若い世代が頑張っていく

んだなという画像を見ました。黒島剛くんの長男

の黒島龍太郎君が

を見ました。

が全国に飛び立っていくというのは非常に嬉しい

事で、頑張ってもらいたいなと思っています。ぜ

今日は委員会の方針のご説明と言う事で、多く

のメンバーにお集まりいただき、ありがとうござ

7 月にスタートして、本当にあっという

ケ月が過ぎたな

も終わりまして、プログラム等々を見る

充実した会が進められるのかなと

力を借りながら 1 年間やって行きたいと、改めて

今日の理事会で思いました。最初にご挨拶したよ

うにロータリーはみんな

くなるためのアイディアを色々頂いて、そういう

輪、絆が一番大事ではないかと、お話させていた

だきました。ぜひご意見をどんどん上げてもらい

たいし、そしてこの 1

きたらいいなと、改めて感じている次第でありま

1 年は早いなと思いましたのも、

月に決算なんですが、この前終わったと思

ったら、あと 2 か月で

年が短い。最近は自分が何才か、考えないよ

うにしていますが、確実に

るというふうに思うと、気分的には全然変わって

いないんですが、動けると頭では思っても、絶対

思う通りには行かないです。

すが、人に会ったり、

らったり、いろんな物を見たり、聞いたりして、

自分の中の引き出しの中に入れて行く

重ねる事を楽しむと

りもしています。 

今日は私のラインの友達から

られてきて、また新しい若い世代が頑張っていく

んだなという画像を見ました。黒島剛くんの長男

龍太郎君がプロデビューで、ユーチューブ

を見ました。石垣島で音楽をやっていた子供たち

が全国に飛び立っていくというのは非常に嬉しい

事で、頑張ってもらいたいなと思っています。ぜ

今日は委員会の方針のご説明と言う事で、多く

のメンバーにお集まりいただき、ありがとうござ

月にスタートして、本当にあっという

ケ月が過ぎたなという想いです。

終わりまして、プログラム等々を見る

充実した会が進められるのかなと

年間やって行きたいと、改めて

今日の理事会で思いました。最初にご挨拶したよ

うにロータリーはみんなに協力して頂いて、楽し

くなるためのアイディアを色々頂いて、そういう

輪、絆が一番大事ではないかと、お話させていた

だきました。ぜひご意見をどんどん上げてもらい

1 年を皆さんと共に

きたらいいなと、改めて感じている次第でありま

年は早いなと思いましたのも、

月に決算なんですが、この前終わったと思

か月で 9 月になるなと、本当に

年が短い。最近は自分が何才か、考えないよ

が、確実に 1 つ 1

るというふうに思うと、気分的には全然変わって

いないんですが、動けると頭では思っても、絶対

思う通りには行かないです。少し寂しい気もしま

すが、人に会ったり、色んなことを経験させても

らったり、いろんな物を見たり、聞いたりして、

自分の中の引き出しの中に入れて行く

事を楽しむという事なのかなと思った

今日は私のラインの友達から You

られてきて、また新しい若い世代が頑張っていく

んだなという画像を見ました。黒島剛くんの長男

プロデビューで、ユーチューブ

石垣島で音楽をやっていた子供たち

が全国に飛び立っていくというのは非常に嬉しい

事で、頑張ってもらいたいなと思っています。ぜ

今日は委員会の方針のご説明と言う事で、多く

のメンバーにお集まりいただき、ありがとうござ

月にスタートして、本当にあっという

という想いです。また

終わりまして、プログラム等々を見る

充実した会が進められるのかなと、皆さんのお

年間やって行きたいと、改めて

今日の理事会で思いました。最初にご挨拶したよ

協力して頂いて、楽し

くなるためのアイディアを色々頂いて、そういう

輪、絆が一番大事ではないかと、お話させていた

だきました。ぜひご意見をどんどん上げてもらい

皆さんと共に楽しくで

きたらいいなと、改めて感じている次第でありま

年は早いなと思いましたのも、当社は

月に決算なんですが、この前終わったと思

なるなと、本当に

年が短い。最近は自分が何才か、考えないよ

1 つ年を重ねてい

るというふうに思うと、気分的には全然変わって

いないんですが、動けると頭では思っても、絶対

少し寂しい気もしま

色んなことを経験させても

らったり、いろんな物を見たり、聞いたりして、

自分の中の引き出しの中に入れて行くというのも

う事なのかなと思った

You チューブが送

られてきて、また新しい若い世代が頑張っていく

んだなという画像を見ました。黒島剛くんの長男

プロデビューで、ユーチューブ

石垣島で音楽をやっていた子供たち

が全国に飛び立っていくというのは非常に嬉しい

事で、頑張ってもらいたいなと思っています。ぜ

今日は委員会の方針のご説明と言う事で、多く

のメンバーにお集まりいただき、ありがとうござ

月にスタートして、本当にあっという

また第 2

終わりまして、プログラム等々を見る

、皆さんのお

年間やって行きたいと、改めて

今日の理事会で思いました。最初にご挨拶したよ

協力して頂いて、楽し

くなるためのアイディアを色々頂いて、そういう

輪、絆が一番大事ではないかと、お話させていた

だきました。ぜひご意見をどんどん上げてもらい

楽しくで

きたらいいなと、改めて感じている次第でありま

当社は

月に決算なんですが、この前終わったと思

なるなと、本当に 1

年が短い。最近は自分が何才か、考えないよ

つ年を重ねてい

るというふうに思うと、気分的には全然変わって

いないんですが、動けると頭では思っても、絶対

少し寂しい気もしま

色んなことを経験させても

らったり、いろんな物を見たり、聞いたりして、

というのも、

う事なのかなと思った

チューブが送

られてきて、また新しい若い世代が頑張っていく

んだなという画像を見ました。黒島剛くんの長男

プロデビューで、ユーチューブ

石垣島で音楽をやっていた子供たち

が全国に飛び立っていくというのは非常に嬉しい

事で、頑張ってもらいたいなと思っています。ぜ

ひそういう身近でいろんな事があったら教えてく

ださい。そういう事が私たちの喜びにもなり、

た応援する気持ちにもなり、ロータリアンとして

応援できるところは応援出来ればなと思います。

今日は各委員会から

さんの中で心に留

をさせて頂きたいと思います。

 

 

今日行われた理事会について、報告させて頂きま

す。議題として、当初

同

日程については大同

いますので、それに応じて対応していきたいと思

います。議題の中では新入会員の大濵透氏、東上

里氏の入会推薦を受けて、会員選考委員会の大濵

達也委員長よ

印刷業、東上里和弘氏、製材業、

会では承認されましたので、会員の皆様に入会の

可否の

い致します。それから九州北部豪雨災害支援金に

ついてと言う事で、当クラブでは対応しないとい

う事になりました。

8

スト卓話福田氏（法務省）、

認がされたら入会式、

文氏（警察署長）を予定しております。

日休会、

す。

 

 

 

◎職業・社会・青少年奉仕委員会

今年度の目標は会員の職業について相互に理解

を深めるために職場訪問を実施します。年

予定しています。またロータリー財団の補助金を

利用して事業の検討を行う。青少年奉仕は指導力

要請活動、国際奉仕への参加、異文化の理解を深

め、交換プログラムを通じ依頼があればホームス

テイを実施する。過去に小林さんの所で、何

外国の方のホームステイをしてもらった事があり

ます。職場訪問については、

伊盛さんのミルミルジェラートが新しく施設を大

ひそういう身近でいろんな事があったら教えてく

ださい。そういう事が私たちの喜びにもなり、

応援する気持ちにもなり、ロータリアンとして

応援できるところは応援出来ればなと思います。

今日は各委員会から

さんの中で心に留

をさせて頂きたいと思います。

今日行われた理事会について、報告させて頂きま

す。議題として、当初

同 RC との姉妹クラブ締結が延期にな

日程については大同

いますので、それに応じて対応していきたいと思

います。議題の中では新入会員の大濵透氏、東上

里氏の入会推薦を受けて、会員選考委員会の大濵

達也委員長より推薦書が出されました。大濵透氏、

印刷業、東上里和弘氏、製材業、

会では承認されましたので、会員の皆様に入会の

可否の連絡が行くと思いますので、よろしくお願

い致します。それから九州北部豪雨災害支援金に

ついてと言う事で、当クラブでは対応しないとい

う事になりました。

8 月・9 月プログラム案について、

スト卓話福田氏（法務省）、

認がされたら入会式、

文氏（警察署長）を予定しております。

日休会、13 日以降、会員卓話等を予定しておりま

す。 

 

～委員会活動計画～

◎職業・社会・青少年奉仕委員会

今年度の目標は会員の職業について相互に理解

を深めるために職場訪問を実施します。年

予定しています。またロータリー財団の補助金を

利用して事業の検討を行う。青少年奉仕は指導力

要請活動、国際奉仕への参加、異文化の理解を深

め、交換プログラムを通じ依頼があればホームス

テイを実施する。過去に小林さんの所で、何

外国の方のホームステイをしてもらった事があり

ます。職場訪問については、

伊盛さんのミルミルジェラートが新しく施設を大

ひそういう身近でいろんな事があったら教えてく

ださい。そういう事が私たちの喜びにもなり、

応援する気持ちにもなり、ロータリアンとして

応援できるところは応援出来ればなと思います。

今日は各委員会から 1 年間の方針をしっかり皆

さんの中で心に留めて頂いて、本格的なスタート

をさせて頂きたいと思います。

今日行われた理事会について、報告させて頂きま

す。議題として、当初 8/23

との姉妹クラブ締結が延期にな

日程については大同 RC 側から声かけがあると思

いますので、それに応じて対応していきたいと思

います。議題の中では新入会員の大濵透氏、東上

里氏の入会推薦を受けて、会員選考委員会の大濵

り推薦書が出されました。大濵透氏、

印刷業、東上里和弘氏、製材業、

会では承認されましたので、会員の皆様に入会の

連絡が行くと思いますので、よろしくお願

い致します。それから九州北部豪雨災害支援金に

ついてと言う事で、当クラブでは対応しないとい

う事になりました。 

月プログラム案について、

スト卓話福田氏（法務省）、

認がされたら入会式、30 日はゲスト卓話与那嶺一

文氏（警察署長）を予定しております。

日以降、会員卓話等を予定しておりま

～委員会活動計画～

◎職業・社会・青少年奉仕委員会

今年度の目標は会員の職業について相互に理解

を深めるために職場訪問を実施します。年

予定しています。またロータリー財団の補助金を

利用して事業の検討を行う。青少年奉仕は指導力

要請活動、国際奉仕への参加、異文化の理解を深

め、交換プログラムを通じ依頼があればホームス

テイを実施する。過去に小林さんの所で、何

外国の方のホームステイをしてもらった事があり

ます。職場訪問については、

伊盛さんのミルミルジェラートが新しく施設を大

ひそういう身近でいろんな事があったら教えてく

ださい。そういう事が私たちの喜びにもなり、

応援する気持ちにもなり、ロータリアンとして

応援できるところは応援出来ればなと思います。

年間の方針をしっかり皆

めて頂いて、本格的なスタート

をさせて頂きたいと思います。 

今日行われた理事会について、報告させて頂きま

8/23 に予定していた台北大

との姉妹クラブ締結が延期にな

側から声かけがあると思

いますので、それに応じて対応していきたいと思

います。議題の中では新入会員の大濵透氏、東上

里氏の入会推薦を受けて、会員選考委員会の大濵

り推薦書が出されました。大濵透氏、

印刷業、東上里和弘氏、製材業、お二人

会では承認されましたので、会員の皆様に入会の

連絡が行くと思いますので、よろしくお願

い致します。それから九州北部豪雨災害支援金に

ついてと言う事で、当クラブでは対応しないとい

月プログラム案について、8

スト卓話福田氏（法務省）、23 日は新入会員の承

日はゲスト卓話与那嶺一

文氏（警察署長）を予定しております。

日以降、会員卓話等を予定しておりま

～委員会活動計画～ 

◎職業・社会・青少年奉仕委員会

委員長 

今年度の目標は会員の職業について相互に理解

を深めるために職場訪問を実施します。年

予定しています。またロータリー財団の補助金を

利用して事業の検討を行う。青少年奉仕は指導力

要請活動、国際奉仕への参加、異文化の理解を深

め、交換プログラムを通じ依頼があればホームス

テイを実施する。過去に小林さんの所で、何

外国の方のホームステイをしてもらった事があり

ます。職場訪問については、今考えている

伊盛さんのミルミルジェラートが新しく施設を大

ひそういう身近でいろんな事があったら教えてく

ださい。そういう事が私たちの喜びにもなり、ま

応援する気持ちにもなり、ロータリアンとして

応援できるところは応援出来ればなと思います。

年間の方針をしっかり皆

めて頂いて、本格的なスタート

今日行われた理事会について、報告させて頂きま

に予定していた台北大

との姉妹クラブ締結が延期になりました。

側から声かけがあると思

いますので、それに応じて対応していきたいと思

います。議題の中では新入会員の大濵透氏、東上

里氏の入会推薦を受けて、会員選考委員会の大濵

り推薦書が出されました。大濵透氏、

お二人とも理事

会では承認されましたので、会員の皆様に入会の

連絡が行くと思いますので、よろしくお願

い致します。それから九州北部豪雨災害支援金に

ついてと言う事で、当クラブでは対応しないとい

8 月 16 日はゲ

日は新入会員の承

日はゲスト卓話与那嶺一

文氏（警察署長）を予定しております。9 月は

日以降、会員卓話等を予定しておりま

 

◎職業・社会・青少年奉仕委員会 

 宮良 幸男

今年度の目標は会員の職業について相互に理解

を深めるために職場訪問を実施します。年 2 回を

予定しています。またロータリー財団の補助金を

利用して事業の検討を行う。青少年奉仕は指導力

要請活動、国際奉仕への参加、異文化の理解を深

め、交換プログラムを通じ依頼があればホームス

テイを実施する。過去に小林さんの所で、何回か

外国の方のホームステイをしてもらった事があり

考えているのは、

伊盛さんのミルミルジェラートが新しく施設を大

ひそういう身近でいろんな事があったら教えてく

ま

応援する気持ちにもなり、ロータリアンとして

応援できるところは応援出来ればなと思います。 

年間の方針をしっかり皆

めて頂いて、本格的なスタート

今日行われた理事会について、報告させて頂きま

に予定していた台北大

りました。

側から声かけがあると思

いますので、それに応じて対応していきたいと思

います。議題の中では新入会員の大濵透氏、東上

里氏の入会推薦を受けて、会員選考委員会の大濵

り推薦書が出されました。大濵透氏、

理事

会では承認されましたので、会員の皆様に入会の

連絡が行くと思いますので、よろしくお願

い致します。それから九州北部豪雨災害支援金に

ついてと言う事で、当クラブでは対応しないとい

日はゲ

日は新入会員の承

日はゲスト卓話与那嶺一

月は 6

日以降、会員卓話等を予定しておりま

幸男 
今年度の目標は会員の職業について相互に理解

回を

予定しています。またロータリー財団の補助金を

利用して事業の検討を行う。青少年奉仕は指導力

要請活動、国際奉仕への参加、異文化の理解を深

め、交換プログラムを通じ依頼があればホームス

回か

外国の方のホームステイをしてもらった事があり

、

伊盛さんのミルミルジェラートが新しく施設を大



きくしているので、そちらを見学できればと思っ

ています。

たいと思います。

◎国際・米山

国際奉仕と米山事業の

米山は前年度、

っしゃいましたが、今年度も高額寄付を募って行

こうと思っています。国際奉仕では台湾の

ブとの交流をしていこうと言う事ですが、今年度

は大同 RC

うということです。先ほど幹事から予定変更とい

う事でしたので、また組み直して計画を進めて行

こうと思います

ントです。シカゴ

置的に面白いと思いますので、皆さんで行きまし

ょう。積立もやっていますので、ぜひ参加して頂

きたいと思います

◎会場監督（

SAA は定刻に始まり、定刻に終わり、そして楽

しく効率的に例会を運営するというのが一番の業

務だと認識しております。今年度はソングリーダ

ーを会員の皆さん、若い順にお願いしていこうと

思っていますので、気持ちよく受けて頂いて指揮

をして頂きたいと思います。不慣れな所もあると

思いますが、一生懸命頑張りたいと思います。

◎プログラム

今年度の目的は、会を盛り上げ、充実した例会に

するために

の活動を一般市民にも知らせることで（新聞等で掲

載）、会員の意識も高まり

ながる。 

活動計画としては、ゲスト卓話を様々な職業の方に

依頼して、勉強をして行きたいと思います。会員の皆

さんに卓話をお願いし、各々の職場等の話をしてもら

い会員同士の理解を深めたい。また夜間例会では会

員同士の親睦を図りたいと思います。公開例会を開

催し会員だけでなく一般市民へ向けて、何か役立て

るような講演会を計画したいと思いま

社会奉仕委員会とも協力し合って、職場訪問をしたい

というふうに

ますので、皆様のご協力をどうぞよろしくお願い致しま

す。 

きくしているので、そちらを見学できればと思っ

ています。5 人のメンバーで

たいと思います。 

米山委員会

国際奉仕と米山事業の

前年度、高額な寄付をされた方が数名いら

っしゃいましたが、今年度も高額寄付を募って行

こうと思っています。国際奉仕では台湾の

の交流をしていこうと言う事ですが、今年度

RC と姉妹締結の方向で交流を進めていこ

うということです。先ほど幹事から予定変更とい

う事でしたので、また組み直して計画を進めて行

思います。そして

ントです。シカゴやニューヨークも近い所で、位

置的に面白いと思いますので、皆さんで行きまし

ょう。積立もやっていますので、ぜひ参加して頂

きたいと思います 

会場監督（SAA）・

は定刻に始まり、定刻に終わり、そして楽

しく効率的に例会を運営するというのが一番の業

務だと認識しております。今年度はソングリーダ

ーを会員の皆さん、若い順にお願いしていこうと

思っていますので、気持ちよく受けて頂いて指揮

をして頂きたいと思います。不慣れな所もあると

思いますが、一生懸命頑張りたいと思います。

プログラム・親睦

今年度の目的は、会を盛り上げ、充実した例会に

するために 1 年間の活動を考える。

の活動を一般市民にも知らせることで（新聞等で掲

載）、会員の意識も高まり

活動計画としては、ゲスト卓話を様々な職業の方に

依頼して、勉強をして行きたいと思います。会員の皆

さんに卓話をお願いし、各々の職場等の話をしてもら

い会員同士の理解を深めたい。また夜間例会では会

員同士の親睦を図りたいと思います。公開例会を開

催し会員だけでなく一般市民へ向けて、何か役立て

るような講演会を計画したいと思いま

社会奉仕委員会とも協力し合って、職場訪問をしたい

というふうに 1 年間を考えております。毎週毎週になり

ますので、皆様のご協力をどうぞよろしくお願い致しま

きくしているので、そちらを見学できればと思っ

人のメンバーで 1 年間頑張って行き

委員会 

副委員長

国際奉仕と米山事業の 2 つを受け持っています。

高額な寄付をされた方が数名いら

っしゃいましたが、今年度も高額寄付を募って行

こうと思っています。国際奉仕では台湾の

の交流をしていこうと言う事ですが、今年度

と姉妹締結の方向で交流を進めていこ

うということです。先ほど幹事から予定変更とい

う事でしたので、また組み直して計画を進めて行

そして国際大会がカナダのトロ

ニューヨークも近い所で、位

置的に面白いと思いますので、皆さんで行きまし

ょう。積立もやっていますので、ぜひ参加して頂

・出席委員会

委員長 

は定刻に始まり、定刻に終わり、そして楽

しく効率的に例会を運営するというのが一番の業

務だと認識しております。今年度はソングリーダ

ーを会員の皆さん、若い順にお願いしていこうと

思っていますので、気持ちよく受けて頂いて指揮

をして頂きたいと思います。不慣れな所もあると

思いますが、一生懸命頑張りたいと思います。

親睦委員会 

委員長

今年度の目的は、会を盛り上げ、充実した例会に

年間の活動を考える。 

の活動を一般市民にも知らせることで（新聞等で掲

載）、会員の意識も高まり また新会員の増強にもつ

活動計画としては、ゲスト卓話を様々な職業の方に

依頼して、勉強をして行きたいと思います。会員の皆

さんに卓話をお願いし、各々の職場等の話をしてもら

い会員同士の理解を深めたい。また夜間例会では会

員同士の親睦を図りたいと思います。公開例会を開

催し会員だけでなく一般市民へ向けて、何か役立て

るような講演会を計画したいと思いま

社会奉仕委員会とも協力し合って、職場訪問をしたい

年間を考えております。毎週毎週になり

ますので、皆様のご協力をどうぞよろしくお願い致しま

きくしているので、そちらを見学できればと思っ

年間頑張って行き

副委員長 新 賢次

つを受け持っています。

高額な寄付をされた方が数名いら

っしゃいましたが、今年度も高額寄付を募って行

こうと思っています。国際奉仕では台湾の 2 クラ

の交流をしていこうと言う事ですが、今年度

と姉妹締結の方向で交流を進めていこ

うということです。先ほど幹事から予定変更とい

う事でしたので、また組み直して計画を進めて行

国際大会がカナダのトロ

ニューヨークも近い所で、位

置的に面白いと思いますので、皆さんで行きまし

ょう。積立もやっていますので、ぜひ参加して頂

委員会 

 我那覇 宗広

は定刻に始まり、定刻に終わり、そして楽

しく効率的に例会を運営するというのが一番の業

務だと認識しております。今年度はソングリーダ

ーを会員の皆さん、若い順にお願いしていこうと

思っていますので、気持ちよく受けて頂いて指揮

をして頂きたいと思います。不慣れな所もあると

思いますが、一生懸命頑張りたいと思います。

委員長 宮良 

今年度の目的は、会を盛り上げ、充実した例会に

 ロータリークラブ

の活動を一般市民にも知らせることで（新聞等で掲

また新会員の増強にもつ

活動計画としては、ゲスト卓話を様々な職業の方に

依頼して、勉強をして行きたいと思います。会員の皆

さんに卓話をお願いし、各々の職場等の話をしてもら

い会員同士の理解を深めたい。また夜間例会では会

員同士の親睦を図りたいと思います。公開例会を開

催し会員だけでなく一般市民へ向けて、何か役立て

るような講演会を計画したいと思います。そらから職業

社会奉仕委員会とも協力し合って、職場訪問をしたい

年間を考えております。毎週毎週になり

ますので、皆様のご協力をどうぞよろしくお願い致しま

 

きくしているので、そちらを見学できればと思っ

年間頑張って行き

賢次 

つを受け持っています。

高額な寄付をされた方が数名いら

っしゃいましたが、今年度も高額寄付を募って行

2 クラ

の交流をしていこうと言う事ですが、今年度

と姉妹締結の方向で交流を進めていこ

うということです。先ほど幹事から予定変更とい

う事でしたので、また組み直して計画を進めて行

国際大会がカナダのトロ

ニューヨークも近い所で、位

置的に面白いと思いますので、皆さんで行きまし

ょう。積立もやっていますので、ぜひ参加して頂

宗広 
は定刻に始まり、定刻に終わり、そして楽

しく効率的に例会を運営するというのが一番の業

務だと認識しております。今年度はソングリーダ

ーを会員の皆さん、若い順にお願いしていこうと

思っていますので、気持ちよく受けて頂いて指揮

をして頂きたいと思います。不慣れな所もあると

思いますが、一生懸命頑張りたいと思います。 

 薫 
今年度の目的は、会を盛り上げ、充実した例会に

ロータリークラブ

の活動を一般市民にも知らせることで（新聞等で掲

また新会員の増強にもつ

活動計画としては、ゲスト卓話を様々な職業の方に

依頼して、勉強をして行きたいと思います。会員の皆

さんに卓話をお願いし、各々の職場等の話をしてもら

い会員同士の理解を深めたい。また夜間例会では会

員同士の親睦を図りたいと思います。公開例会を開

催し会員だけでなく一般市民へ向けて、何か役立て

す。そらから職業

社会奉仕委員会とも協力し合って、職場訪問をしたい

年間を考えております。毎週毎週になり

ますので、皆様のご協力をどうぞよろしくお願い致しま

◎

被推薦者の適格性を人格等の個人的観点、奉仕

等の社会的観点から調査検討し、理事会に提案致し

ます。厳しい審査をしたいと思います。ただ会員増強

委員会が上げてこないと審査もできませんので、よろ

しくお願い致します。

◎

会長の方針に添い、出席率を高めるため

の連携強化に努める。会長から今年度は会員数

名にしてくれという申し出がありましたので、

名を目指していきます。私は那覇に住んでいる関

係上、人の顔を知りませんので、ぜひ先輩方には

推薦、また石垣の重鎮の方々をご紹介して頂けれ

ばと思いますので、よろしくお願い致します。

◎

1. 

あり、全

ります。石垣市でも星まつり・星空婚等、島を挙げて

のイベントや観光資源としての認知度も高まってお

ります。石垣ロータリークラブ会員の皆様にも夜空

を見上げ、星空に関心を持って頂きたく、今年度の

週報は表紙に、時折々の星座にまつわる話題を中

心に提供して行きます。

2. 

う。

4. 

らの発信を増やしていくことにより、クラブ活動を積

極的に

フェイスブックに関しては、

この前見たら海外からのオファーがあったりして

す。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時

場 所

IM

       

基調講演

        

 

◎会員選考委員会

被推薦者の適格性を人格等の個人的観点、奉仕

等の社会的観点から調査検討し、理事会に提案致し

ます。厳しい審査をしたいと思います。ただ会員増強

委員会が上げてこないと審査もできませんので、よろ

しくお願い致します。

◎会員増強・

会長の方針に添い、出席率を高めるため

の連携強化に努める。会長から今年度は会員数

名にしてくれという申し出がありましたので、

名を目指していきます。私は那覇に住んでいる関

係上、人の顔を知りませんので、ぜひ先輩方には

推薦、また石垣の重鎮の方々をご紹介して頂けれ

ばと思いますので、よろしくお願い致します。

◎情報・広報

 八重山では古くから星とともに生活してきた文化が

あり、全 88 星座のうち

ります。石垣市でも星まつり・星空婚等、島を挙げて

のイベントや観光資源としての認知度も高まってお

ります。石垣ロータリークラブ会員の皆様にも夜空

を見上げ、星空に関心を持って頂きたく、今年度の

週報は表紙に、時折々の星座にまつわる話題を中

心に提供して行きます。

 新入会員へのサポートやオリエンテーションを行

う。 

 新聞紙面とともにホームページやフェイスブックか

らの発信を増やしていくことにより、クラブ活動を積

極的に PR する。

フェイスブックに関しては、

この前見たら海外からのオファーがあったりして

す。 

日 時 ：2017

場 所 ：沖縄かりゆしアーバンリゾート・ナハ

IM テーマ：沖縄の貧困問題について

       ～ロータリーにできる事・するべき事～

基調講演：髙江洲洋子氏（琉球新報社記者）

        「沖縄の貧困問題の現状と課題」

委員会 

被推薦者の適格性を人格等の個人的観点、奉仕

等の社会的観点から調査検討し、理事会に提案致し

ます。厳しい審査をしたいと思います。ただ会員増強

委員会が上げてこないと審査もできませんので、よろ

しくお願い致します。 

・職業分類

会長の方針に添い、出席率を高めるため

の連携強化に努める。会長から今年度は会員数

名にしてくれという申し出がありましたので、

名を目指していきます。私は那覇に住んでいる関

係上、人の顔を知りませんので、ぜひ先輩方には

推薦、また石垣の重鎮の方々をご紹介して頂けれ

ばと思いますので、よろしくお願い致します。

広報委員会 

副委員長

八重山では古くから星とともに生活してきた文化が

星座のうち 84

ります。石垣市でも星まつり・星空婚等、島を挙げて

のイベントや観光資源としての認知度も高まってお

ります。石垣ロータリークラブ会員の皆様にも夜空

を見上げ、星空に関心を持って頂きたく、今年度の

週報は表紙に、時折々の星座にまつわる話題を中

心に提供して行きます。 

新入会員へのサポートやオリエンテーションを行

新聞紙面とともにホームページやフェイスブックか

らの発信を増やしていくことにより、クラブ活動を積

する。 

フェイスブックに関しては、2

この前見たら海外からのオファーがあったりして

2017 年 10 月

沖縄かりゆしアーバンリゾート・ナハ

沖縄の貧困問題について

～ロータリーにできる事・するべき事～

髙江洲洋子氏（琉球新報社記者）

「沖縄の貧困問題の現状と課題」

委員長 

被推薦者の適格性を人格等の個人的観点、奉仕

等の社会的観点から調査検討し、理事会に提案致し

ます。厳しい審査をしたいと思います。ただ会員増強

委員会が上げてこないと審査もできませんので、よろ

職業分類委員会 

委員長 

会長の方針に添い、出席率を高めるため

の連携強化に努める。会長から今年度は会員数

名にしてくれという申し出がありましたので、

名を目指していきます。私は那覇に住んでいる関

係上、人の顔を知りませんので、ぜひ先輩方には

推薦、また石垣の重鎮の方々をご紹介して頂けれ

ばと思いますので、よろしくお願い致します。

副委員長 

八重山では古くから星とともに生活してきた文化が

84 もの星座観察が可能であ

ります。石垣市でも星まつり・星空婚等、島を挙げて

のイベントや観光資源としての認知度も高まってお

ります。石垣ロータリークラブ会員の皆様にも夜空

を見上げ、星空に関心を持って頂きたく、今年度の

週報は表紙に、時折々の星座にまつわる話題を中

 

新入会員へのサポートやオリエンテーションを行

新聞紙面とともにホームページやフェイスブックか

らの発信を増やしていくことにより、クラブ活動を積

2 年くらい更新していなくて、

この前見たら海外からのオファーがあったりして

月 19 日（木） 

沖縄かりゆしアーバンリゾート・ナハ

沖縄の貧困問題について 

～ロータリーにできる事・するべき事～

髙江洲洋子氏（琉球新報社記者）

「沖縄の貧困問題の現状と課題」

 大濵 達也

被推薦者の適格性を人格等の個人的観点、奉仕

等の社会的観点から調査検討し、理事会に提案致し

ます。厳しい審査をしたいと思います。ただ会員増強

委員会が上げてこないと審査もできませんので、よろ

 大浜 勇人

会長の方針に添い、出席率を高めるため SAA と

の連携強化に努める。会長から今年度は会員数 45

名にしてくれという申し出がありましたので、45

名を目指していきます。私は那覇に住んでいる関

係上、人の顔を知りませんので、ぜひ先輩方には

推薦、また石垣の重鎮の方々をご紹介して頂けれ

ばと思いますので、よろしくお願い致します。 

 池城 貞光

八重山では古くから星とともに生活してきた文化が

もの星座観察が可能であ

ります。石垣市でも星まつり・星空婚等、島を挙げて

のイベントや観光資源としての認知度も高まってお

ります。石垣ロータリークラブ会員の皆様にも夜空

を見上げ、星空に関心を持って頂きたく、今年度の

週報は表紙に、時折々の星座にまつわる話題を中

新入会員へのサポートやオリエンテーションを行

新聞紙面とともにホームページやフェイスブックか

らの発信を増やしていくことにより、クラブ活動を積

年くらい更新していなくて、

この前見たら海外からのオファーがあったりしていま

 

沖縄かりゆしアーバンリゾート・ナハ 

 

～ロータリーにできる事・するべき事～ 

髙江洲洋子氏（琉球新報社記者） 

「沖縄の貧困問題の現状と課題」 

達也 

被推薦者の適格性を人格等の個人的観点、奉仕

等の社会的観点から調査検討し、理事会に提案致し

ます。厳しい審査をしたいと思います。ただ会員増強

委員会が上げてこないと審査もできませんので、よろ

勇人 

と

45

45

名を目指していきます。私は那覇に住んでいる関

係上、人の顔を知りませんので、ぜひ先輩方には

推薦、また石垣の重鎮の方々をご紹介して頂けれ

 

貞光 
八重山では古くから星とともに生活してきた文化が

もの星座観察が可能であ

ります。石垣市でも星まつり・星空婚等、島を挙げて

のイベントや観光資源としての認知度も高まってお

を見上げ、星空に関心を持って頂きたく、今年度の

週報は表紙に、時折々の星座にまつわる話題を中

新聞紙面とともにホームページやフェイスブックか

らの発信を増やしていくことにより、クラブ活動を積

年くらい更新していなくて、

いま

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

過去に

ておりますので、こちらに滞在する期間が長くなってまいりました。以前ですと大阪に約

縄に 1 週間となっておりましたが、

いまして、石垣

て、非常に困難かもしれませんが、ゆくゆくはこちらに

りたいと思います。まだまだ若輩者ではありますが、末永くご指導ご鞭撻お願い致します。

 

委員会計画

を・・

過去に 4 回ほどメイクをさせて頂きました。この度

ておりますので、こちらに滞在する期間が長くなってまいりました。以前ですと大阪に約

週間となっておりましたが、

いまして、石垣 RC に移籍願いを

て、非常に困難かもしれませんが、ゆくゆくはこちらに

りたいと思います。まだまだ若輩者ではありますが、末永くご指導ご鞭撻お願い致します。

委員会計画

を・・ 

回ほどメイクをさせて頂きました。この度

ておりますので、こちらに滞在する期間が長くなってまいりました。以前ですと大阪に約

週間となっておりましたが、

に移籍願いを

て、非常に困難かもしれませんが、ゆくゆくはこちらに

りたいと思います。まだまだ若輩者ではありますが、末永くご指導ご鞭撻お願い致します。

氏の入会式を執

回ほどメイクをさせて頂きました。この度

ておりますので、こちらに滞在する期間が長くなってまいりました。以前ですと大阪に約

週間となっておりましたが、5 割ぐらい沖縄に滞在するような形で事業を進めて行きたいと思

に移籍願いを出したわけです。

て、非常に困難かもしれませんが、ゆくゆくはこちらに

りたいと思います。まだまだ若輩者ではありますが、末永くご指導ご鞭撻お願い致します。

氏

職 業 分

勤 務

ロ ー タ リ ー

        

 

各委員会ごと

の席で・・

まとめました。

大阪・八尾 RC
より移籍の今西
氏の入会式を執
り行いました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回ほどメイクをさせて頂きました。この度、

ておりますので、こちらに滞在する期間が長くなってまいりました。以前ですと大阪に約

割ぐらい沖縄に滞在するような形で事業を進めて行きたいと思

わけです。100％例会出席は、まだ大阪にも事務所がありまし

て、非常に困難かもしれませんが、ゆくゆくはこちらに

りたいと思います。まだまだ若輩者ではありますが、末永くご指導ご鞭撻お願い致します。

氏 名

職 業 分 類

勤 務 先

ロ ー タ リ ー 歴

          

     

各委員会ごと

の席で・・ 

まとめました。 

RC
より移籍の今西
氏の入会式を執
り行いました。 

…………………………………………………

★ハイライトよねやま２０９号

…………………………………………………

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

50 周年記念式典の登録受付を開始

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

【日 時】2018

 第 1 部 フォーラム

「世界に平和の種をまく

未来への提言～」

 第 2 部 祝賀会

【会 場】グランドニッコー東京

【登録料】ロータリアンとそのご家族

 学友・奨学生とそのご家族

  上記以外の方

【申込締切】2017

【送金締切】2017

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

台湾学友会による日本人対象奨学金

が決定 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

台湾米山学友会（正式名称：（社）中華民国扶輪

米山会）による台湾版米山記念奨学事業「日本

人若手研究者奨学金」の第

た。6 月末の締切までに

米山学友会理事会による厳正な選考が行われま

した。 

、事業所を主に石垣島、宮古島、那覇と展開し

ておりますので、こちらに滞在する期間が長くなってまいりました。以前ですと大阪に約

割ぐらい沖縄に滞在するような形で事業を進めて行きたいと思

％例会出席は、まだ大阪にも事務所がありまし

て、非常に困難かもしれませんが、ゆくゆくはこちらに 100％出席できるように、私自身も務めて参

りたいと思います。まだまだ若輩者ではありますが、末永くご指導ご鞭撻お願い致します。

名：今西 敦之（

類：美 容 業

先：株式会社

歴：2001 年 9

  米山功労者

  ロータリー財団ベネファクター

…………………………………………………

ハイライトよねやま２０９号

…………………………………………………

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

周年記念式典の登録受付を開始

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

2018 年 2 月 4

フォーラム 10:30

「世界に平和の種をまく 

未来への提言～」 

祝賀会 12:30

場】グランドニッコー東京

【登録料】ロータリアンとそのご家族

学友・奨学生とそのご家族

上記以外の方 10,000

2017 年 9 月

2017 年 10 月

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

台湾学友会による日本人対象奨学金

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

台湾米山学友会（正式名称：（社）中華民国扶輪

米山会）による台湾版米山記念奨学事業「日本

人若手研究者奨学金」の第

月末の締切までに 13

米山学友会理事会による厳正な選考が行われま

事業所を主に石垣島、宮古島、那覇と展開し

ておりますので、こちらに滞在する期間が長くなってまいりました。以前ですと大阪に約

割ぐらい沖縄に滞在するような形で事業を進めて行きたいと思

％例会出席は、まだ大阪にも事務所がありまし

％出席できるように、私自身も務めて参

りたいと思います。まだまだ若輩者ではありますが、末永くご指導ご鞭撻お願い致します。

敦之（1959 年

業 

株式会社 友貴 代表取締役

9 月大阪・八尾

米山功労者 

ロータリー財団ベネファクター

…………………………………………………

ハイライトよねやま２０９号 ★2017/

…………………………………………………

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

周年記念式典の登録受付を開始 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

4 日（日） 

10:30～12:15

 ～米山記念奨学事業、

12:30～14:30 

場】グランドニッコー東京 台場 

【登録料】ロータリアンとそのご家族 10,000

学友・奨学生とそのご家族  5,000

10,000 円 

月 30 日（土） 

月 10 日（火）

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

台湾学友会による日本人対象奨学金

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

台湾米山学友会（正式名称：（社）中華民国扶輪

米山会）による台湾版米山記念奨学事業「日本

人若手研究者奨学金」の第 9 期生が決定しまし

13 人の応募があり、台湾

米山学友会理事会による厳正な選考が行われま

事業所を主に石垣島、宮古島、那覇と展開し

ておりますので、こちらに滞在する期間が長くなってまいりました。以前ですと大阪に約

割ぐらい沖縄に滞在するような形で事業を進めて行きたいと思

％例会出席は、まだ大阪にも事務所がありまし

％出席できるように、私自身も務めて参

りたいと思います。まだまだ若輩者ではありますが、末永くご指導ご鞭撻お願い致します。

年 10 月 28 日生まれ）

代表取締役 

月大阪・八尾 RC 入会

ロータリー財団ベネファクター 

………………………………………………… 

/8/10 発行  

………………………………………………… 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

12:15 

～米山記念奨学事業、

 

10,000 円 

5,000 円 

 

日（火） 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

台湾学友会による日本人対象奨学金 第 9 期生

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

台湾米山学友会（正式名称：（社）中華民国扶輪

米山会）による台湾版米山記念奨学事業「日本

期生が決定しまし

人の応募があり、台湾

米山学友会理事会による厳正な選考が行われま

事業所を主に石垣島、宮古島、那覇と展開し

ておりますので、こちらに滞在する期間が長くなってまいりました。以前ですと大阪に約 3 週間、沖

割ぐらい沖縄に滞在するような形で事業を進めて行きたいと思

％例会出席は、まだ大阪にも事務所がありまし

％出席できるように、私自身も務めて参

りたいと思います。まだまだ若輩者ではありますが、末永くご指導ご鞭撻お願い致します。 

日生まれ） 

入会 

 

～米山記念奨学事業、

期生

台湾米山学友会（正式名称：（社）中華民国扶輪

米山会）による台湾版米山記念奨学事業「日本

期生が決定しまし

人の応募があり、台湾

米山学友会理事会による厳正な選考が行われま

事業所を主に石垣島、宮古島、那覇と展開し

週間、沖

割ぐらい沖縄に滞在するような形で事業を進めて行きたいと思

％例会出席は、まだ大阪にも事務所がありまし

％出席できるように、私自身も務めて参


